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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der FDP  
 
Sanierung der Moorbrücke auf der A27 
 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Ist es hinsichtlich der Sanierung der Moorbrücke auf der A27 zwischen Bremerhaven 
Überseestadt und Bremerhaven Mitte zu Gesprächen zwischen der niedersächsischen 
und bremischen Straßenbaubehörde gekommen, wenn ja, was waren die Inhalte die-
ser Gespräche und wenn nein, wieso nicht? 

2. Wieso wurden das Bauvorhaben Hafentunnel und das Bauvorhaben Moorbrücke nicht 
nacheinander geplant, damit es zu weniger Belastung des Liefer-, Pendler und Hafen-
verkehrs kommt? 

3. Wird es während der Sanierung der Moorbrücke zu einer Beeinträchtigung von 
Schwerlasttransporten kommen, wenn ja zu welchen Beeinträchtigungen wird es kom-
men und welche Lösungen soll es geben? 
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